

# 令和6年清川村はたちのつどい



郷土空中散策

行ってきました！



成人の日の1月8日、生涯学習センターせせらぎ館2階・みどりホールで「令和6年清川村はたちのつどい」が催され、きよかわっ子25人の門出を祝いました。

式典には22人の方が出席。晴れ着姿に身を包み、緊張した面持ちで式に臨む二十歳を迎えられる方に対し、岩澤村長から「きよかわっ子である皆様、力を合せて、ふるさとの発展に力を発揮していただきますことを期待していただきます」と祝辞が贈られたほか、はたちのつどい企画委員長の今野琉汐さんから「これからも人との関わりを大切に、誰かの支えとなり、恩返し

出来る立派な大人になれるよう精進します」との決意と、これまで支えてくれた家族や恩師、地域の皆さんに對しての感謝の言葉が述べられました。

また式典終了後は、消防訓練場に移動し、恒例のヘリコプターでの郷土空中散策が実施され、上空から眺める地元の景色に「山なのに地平線に見えるくらい高く、山から海まで一望できて、とても素晴らしい。育った故郷を見渡せて良い経験が出来た」と感想が聞かれました。

問 教育委員会事務局

生涯学習課

☎(288)3733



代表のことば



式典のようす

3 令和6年清川村はたちのつどい

二十歳を迎える皆さんから、コメントをいただきましたのでご紹介します。

